

19/11/2019

Fiscalía de Las Condes reformalizó a Oncólogo, Manuel Álvarez, por nuevo delito de abuso sexual

En audiencia realizada, hoy martes 19 de noviembre, La Fiscalía le comunicó al Oncólogo Manuel Álvarez, que está siendo investigado por un segundo hecho de abuso sexual reiterado cometido en contra de una mujer adulta, quien denunció directamente a la Fiscalía. Los hechos habrían ocurrido entre los años 2016-2017.

Esta nueva denuncia se suma a la ya realizada y formalizada, en contra del médico, en enero del año en curso.

El tribunal otorgó un plazo de 90 días para investigar.



600 333 0000
CALLCENTER

FISCALIA NACIONAL
GENERAL MACKENNA 1369